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Beginn: 18:00 Uhr 
 
Anwesend: Gustav Bittl, Elvira Elzer, Wolfgang Kratzer, Theo Ney, Thomas Pellkofer, 
Simone Peters, Gertraud Pfaffinger; Serah Mikula, Alexandra Wiedemann, Felix 
Zimmermann, Lore Zimmermann 
 
Entschuldigt: Immo Betzler, Rüdiger Köhler 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
TOP 1. Aktion „150 Bergbilder der Sektion Edelweiß" 

 
Als Jury für die Aktion „150 Bergbilder der Sektion Edelweiß haben sich Simone Peters 
Alexandra Wiedemann und Gertraud Pfaffinger gemeldet. Der Einsendeschluss für die 
Bilder wurde auf den 1. Dezember 2019 festgelegt. Zu gewinnen gib es für die ersten 
drei Plätzen jeweils einen Gutschein für den DAV-Shop im Wert von 100 €, 60 € und 40 
€. 

 
TOP 2. Hüttenpatenschaft 

 
Jede Sektion ohne eine öffentliche Hütte zahlt eine Hüttenumlage an den Dachverband. 
Diese wird für den Erhalt der öffentlichen Hütten genutzt. Mit einer Hüttenpatenschaft 
kann man diese Abgabe einer speziellen Hütte zukommen lassen. Zu diesem Thema 
erkundigt sich Lore, wie man eine Hüttenpatenschaft übernehmen kann. 

 
 

TOP 3. Neuigkeiten von der Hütte 
 

 Isolierung Fenster: 
Klaus Glasl hat ein Fenster neu verglast und es ist bereits in der Hütte wieder 
eingebaut. Allerdings gibt es bei der Lieferung des neuen Isolierglases Probleme, 
so dass es zu einer Verzögerung kommt. Das gesamte Umrüsten aller Fenster 
dauert ca. 1 Woche. Die Umrüstung der Fenster soll noch in diesem Jahr 
erfolgen, wenn möglich 
Für den Brunnentrog soll im Frühjahr nächsten Jahres der bereits vorbereitete 
Baum nochmal auf Tauglichkeit kontrolliert werden (er ist eher untauglich). Als 
Alternative steht das Mauern eines Brunnentrogs im Raum. 
 

 Bettwanzen: 
Ab sofort soll wegen der Gefahr Bettwanzen von anderen Hütten einzuschleppen 
keiner mehr seinen Rucksack in den Schlafraum mitnehmen. Dafür soll ein 
großes Schild an der Schlafraumtür platziert werden. Alle Mitglieder sollen auf 
der Homepage darüber informiert werden. 
 

 Grundstückserweiterung: 
da wir immer wieder Bäume von benachbarten Grundstücken zum Fällen kaufen 
müssen, um mehr Licht für die Hütte zu bekommen und auch für Brennholz, 
wäre eine Grundstückserweiterung durch Zukauf von benachbartem Grund eine 
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Option. Wolfgang will sich bei den jeweiligen Waldbauern erkundigen, ob das 
möglich ist und was es kosten würde. 

 Sonstiges: 
a. Wolfgang will sich bei der nächsten Wahl nicht mehr als erster Hüttenwart 

zur Verfügung stellen, sondern nur zweiter Hüttenwart sein. Theo Ney wird 
als erster Hüttenwart kandidieren, Wolfgang als zweiter Hüttenwart (Beirat). 

b. Die Feuerlöscher auf der Hütte sollen gewartet werden. 
c. Es ist zu klären, ob wir Brandmelder für die Hütte brauchen. 

 
TOP 4. Weihnachtsfeier 
 

Das Budget für die Musik auf der Weihnachtsfeier wird auf 300 € erhöht. Die 
Verpflegung wird in diesem Jahr wieder von einzelnen Mitgliedern selbst zubereitet. 
 

 
TOP 5. Sonstiges 

 

 Brücke bei der Hütte / Antrag von Immo Betzler: 
Immo plädiert dafür, die abgebaute Brücke bei der hinteren Längentalalm für den 
Weg zu unserer Hütte wieder aufzubauen. Hüttenwart Wolfgang erklärt, warum 
das nicht so einfach wäre und dass es beim Weg zur Freisinger Hütte, etwa 50 
Meter weiter vorher, eine Brücke aus Stahl gibt, um über den Bach zu kommen. 
Damit wird der Antrag von Immo abgelehnt. 
Aber als alternative Wegebaumaßnahme wird die Wiederherrichtung des alten 
Sommerwegs zu unserer Hütte vorgeschlagen, der unten beim Duschhäusl 
herauskommt. Nach Information der Grundstücksnachbarn soll dies in einer 
gemeinsamen Arbeitsaktion erfolgen. 

 Amt der Jugendreferentin: 
Simone Peters will nicht mehr als Jugendreferentin kandidieren. Stattdessen 
stellt sich Serah Mikula zur Wahl. Sie wird im kommenden Jahr einen Kletterkurs 
für Kinder anbieten. Simone möchte nur noch als Beirätin kandidieren. 

 Neuwahlen: 
Lore Zimmermann fragt alle anwesenden Vorstandsmitglieder, ob sie wieder 
kandidieren wollen. Dies wird von allen bejaht (mit dem Tausch der 
vorgenannten Posten). 

 Ausbildung: 
Elvira hat sich für die Wanderleiter-Ausbildung im nächsten Jahr angemeldet. 
Beim Hüttenarbeitsdienst ist aufgefallen, dass Fabian Schrötter gut mit Kindern 
umgehen kann. Lore Zimmermann will ihn fragen, ob er nicht Interesse an einer 
Jugendleiterausbildung hat, um Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche 
anbieten zu können. 

 
Lore Zimmermann bedankt sich zuletzt bei allen anwesenden Vorständen und Beiräten für 
die Teilnahme an der Vorstandssitzung. 
 
Ende der Versammlung: 19:20 Uhr 
 
 
 _____________  
Felix Zimmermann, Schriftführer 


